
ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА
СОВЕТА КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНЫХ ОРГАНОВ

КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ

ПРОТОКОЛ№ 3

11 октября 2024 года г-к. Геленджик

Участники заседания:

Адаменко Игорь Евгеньевич – аудитор Контрольно-счетной палаты
Краснодарского края;

Ерифа Николай Дмитриевич – аудитор Контрольно-счетной палаты
Краснодарского края;

Пестов Виктор Владимирович – аудитор Контрольно-счетной палаты
Краснодарского края;

Гончарова Наталия Петровна – секретарь Совета, начальник
управления делами Контрольно-счетной палаты Краснодарского края;

Балашева Людмила Ивановна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город Краснодар;

Большакова Василиса Михайловна – заместитель председателя
Контрольно-счетной палаты МО городской округ город-курорт Сочи
Краснодарского края;

Гончарова Светлана Олеговна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Каневской район;

Иванская Светлана Викторовна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город-курорт Геленджик;

Клешнева Елена Владимировна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город Армавир.

Кувика Алла Алексеевна – председатель Контрольно-счетной палаты
МО Мостовский район;

Левченко Анжелика Ивановна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Динской район;

Пивень Константин Сергеевич – председатель Контрольно-счетной
палаты МО город Новороссийск;

Трегубова Анна Валерьевна – председатель Контрольно-счетной
палаты МО Туапсинский район;

Федин Сергей Федорович – председатель Контрольно-счетной палаты
МО Северский район.
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Приглашенные:
Димитриев Михаил Дмитриевич – председатель Думы МО город-

курорт Геленджик;
Чмулева Светлана Ивановна – председатель Думы МО Темрюкский

район;
Рыбалкина Марина Петровна – первый заместитель главы МО

город-курорт Геленджик;
Параскева Елена Кимовна – начальник финансового управления

администрации МО город-курорт Геленджик.

СЛУШАЛИ: члена Президиума Совета контрольно-счетных органов
Краснодарского края, аудитора Контрольно-счетной палаты Краснодарского
края Адаменко И.Е. о повестке заседания.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» – 13;
«Против» – нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ: утвердить повестку заседания.

По первому вопросу:

СЛУШАЛИ: аудитора Контрольно-счетной палаты Краснодарского
края Пестова В.В. об особенностях заключения и реализации концессионных
соглашений в коммунальной сфере.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» – 13;
«Против» – нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию об особенностях заключения и

реализации концессионных соглашений в коммунальной сфере.

По второму вопросу:

СЛУШАЛИ: члена Президиума Совета Контрольно-счетных органов
Краснодарского края, председателя Контрольно-счетной палаты
муниципального образования Динской район Левченко А.И. об анализе
реализации контрольно-счетными палатами муниципального уровня
Краснодарского края полномочий по контролю исполнения государственных
(муниципальных) заданий.
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ГОЛОСОВАЛИ:
«За» – 13;
«Против» – нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию об анализе реализации

контрольно-счетными палатами муниципального уровня Краснодарского
края полномочий по контролю исполнения государственных
(муниципальных) заданий.

2. Муниципальным контрольно-счетным органам Краснодарского края
продолжить работу по:

доведению показателя по восстановлению выявляемых в ходе
проведения проверок необоснованно израсходованных средств субсидий на
лицевые счета учреждений до 100% ;

проведению комплекса мероприятий, связанных не только с
проведением проверок расходования средств субсидий самих учреждений, но
и с необходимостью осуществления проверок ГРБС, осуществляющих
формирование и финансовое обеспечение государственных (муниципальных)
заданий;

устранению нарушений соблюдения порядков управления и
распоряжения государственным (муниципальным) имуществом и нарушений
правил ведения бухгалтерского учета;

привлечению к административной ответственности лиц, допускающих
правонарушения.

По третьему вопросу:

СЛУШАЛИ: члена Президиума Совета Контрольно-счетных органов
Краснодарского края, заместителя председателя Контрольно-счетной палаты
муниципального образования городской округ город-курорт Сочи
Краснодарского края Большакову В.М. о результатах мероприятия
«Обобщение механизмов осуществления муниципальными контрольно-
счетными органами Краснодарского края оценки эффективности
предоставления налоговых и иных льгот и преимуществ. Проблемные
вопросы и пути их решения».

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» – 13;
«Против» – нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию о результатах мероприятия

«Обобщение механизмов осуществления муниципальными контрольно-
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счетными органами Краснодарского края оценки эффективности
предоставления налоговых и иных льгот и преимуществ. Проблемные
вопросы и пути их решения».

2. Продолжить работу по анализу реализации контрольно-счетными
палатами муниципальных образований Краснодарского края (далее –
КСП МО КК) полномочий по оценке эффективности предоставления
налоговых и иных льгот и преимуществ, бюджетных кредитов за счет
средств местного бюджета, а также оценке законности предоставления
муниципальных гарантий и поручительств или обеспечения исполнения
обязательств другими способами по сделкам, совершаемым юридическими
лицами и индивидуальными предпринимателями за счет средств местного
бюджета и имущества, находящегося в муниципальной собственности.

3. Изучить опыт членов Союза МКСО по разработке и использованию
методик проведения оценки эффективности предоставления налоговых и
иных льгот и преимуществ, бюджетных кредитов за счет средств местного
бюджета, а также оценке законности предоставления муниципальных
гарантий и поручительств или обеспечения исполнения обязательств
другими способами по сделкам, совершаемым юридическими лицами и
индивидуальными предпринимателями за счет средств местного бюджета и
имущества, находящегося в муниципальной собственности и, обобщив его,
направить КСП МО КК.

По четвертому вопросу:

СЛУШАЛИ: члена Президиума Совета Контрольно-счетных органов
Краснодарского края, председателя Контрольно-счетной палаты
муниципального образования город Краснодар Балашеву Л.И. об итогах
Собрания Представительства членов Союза муниципальных контрольно-
счетных органов в Южном федеральном округе.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» – 13;
«Против» – нет;
«Воздержались» – нет.

РЕШИЛИ:
Учесть рекомендации Представительства членов Союза МКСО в ЮФО

Членам Совета КСО Краснодарского края:
1. Проанализировать и актуализировать (при необходимости)

методологическое обеспечение проведения экспертизы проекта решения об
утверждении бюджета на очередной год и плановый период с учетом
новаций бюджетного законодательства и практики МКСО по данному
полномочию.

2. Изучить и использовать в работе:
- практику экспертизы проекта решения об утверждении бюджета на
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очередной год и плановый период, представленную на круглом столе в
рамках Общего Собрания;

- практику ежеквартального оперативного анализа исполнения
бюджета;

- практику работы по администрированию доходов и сокращению
дебиторской задолженности.

3. Принять во внимание решение Общего Собрания об обращении в
Комиссию Союза МКСО по вопросам методического обеспечения о
необходимости актуализации Стандарта финансового контроля СФК
(бюджет) (типовой) «Экспертиза проекта бюджета на очередной финансовый
год и плановый период», утвержденного решением Президиума Союза
МКСО, протокол заседания Президиума Союза МКСО от 30.11.2018 г. № 6
(63), п. 20.2.5 в соответствии с «Общими требованиями к стандартам
внешнего государственного и муниципального аудита (контроля)».


